



Dossier

Accueil familial • Une alternative à la maison de retraite

Agréé et formé par le conseil départemental, l'accueillant familial héberge chez lui jusqu'à trois personnes âgées. Si elle valorise ce dispositif méconnu, la loi de 2015 relative à l'adaptation de la société au vieillissement tarde à être intégralement appliquée.

[sommaire](#)

- **Social actu**
- **Décryptage par Marc Olano**
 - Santé mentale • Rembourser les psychothérapies ?
- **L'humeur de Jacques Trémintin**
 - L'opium du peuple
- **Sur le vif d'Étienne Liebig**
 - Futurs majeurs isolés
- **La plume de Célia Carpaye**
 - Illusoires différences
- **Dans Lien Social il y a 30 ans**
- **Angle droit**
 - Insertion • Le blues des missions locales
- **Paroles de métiers**
 - Quel impact a le savoir expérimenté chez les professionnels ?

- **La fabrique du social**
 - Autisme • **Du répit pour les parents**
- **Tribune des résistances**
 - Formation • **Un droit pour les mineurs isolés**
- **Dossier**
- **Accueil familial • Une alternative à la maison de retraite**
 - Reportage
Comme à la maison
 - Entretien avec Colette Eynard
Accueillir avec tact
- **Matière à pensées**
 - **Le contrôle social : un facteur d'enfermement ?**
- **L'espace du lecteur**
 - Handicap : Le rapport du Conseil des droits de l'homme de l'ONU est-il crédible ?
 - Un cadeau au monde civilisé
- **Offres d'emploi**
- **L'œil et l'oreille**
- **Livres**
- **Film**
 - *Conséquences*
- **Théâtre**
 - *Hors la loi*